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本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    

� 今週の歌；「君が代」「奉仕の理想」 

� 卓話；富田林市長 多田利喜様 

� 臨時理事会 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

例会日 会員数 出席者 MU 出席率 

12/18 38(7) 23(3) 0 67.65% 

12/11 38(7) 21(3) 5 76.47% 

12/4 38(7) 20(1) 3 71.88% 

（ )内は出席免除会員 

 

今週の歌今週の歌今週の歌今週の歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定今後の予定今後の予定今後の予定                    

� 1月 15日(木) 3分間スピーチ；小寺 博君  卓話；北岡 満君 

� 1月 17日(土) クラブ雑誌広報・公共イメージ・広報委員長会議 

� 1月 22日(木) 3分間スピーチ；森井茂治君  卓話；上野克己君 

�      第 7回定例理事会 

� 1月 25日(日) RAC地区連絡協議会 

� 1月 29日(木) 家族親睦会 なんばグランド花月鑑賞と会食（六覺燈 ろっかくてい） 

    14時なんばグランド花月集合  会食のみ 17時 15分六覺燈集合 

� 2月 5日(木) 卓話 

� 2月 11日(水祝) 地区正常化する会 

� 2月 12日(木) 3分間スピーチ；      卓話；  

� 2月 13日 14日(金土)  PETS 

ビジター・ゲスト歓迎の歌 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｔｏ ｏｕｒ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇ 

Ｗｅｌｃｏｍｅ ｏｕｒ ｍａｎｙ ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ ｆｒｉｅｎｄｓ 

今日の一時 どうぞごゆっくり 

 

奉仕の理想 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いや輝きて永久に栄えよ 

我等のロータリー ロータリー 
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委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告    

●雑誌広報委員会･･･松澤政彦君 

 

●ローターアクト委員会･･･田中正章君 

12月 26日(金) 20時から、阿倍野ルシアス 16階の『もつ蔵』にて忘年会を行います。 

登録料は 6,000円です。ご参加よろしくお願いいたします。 

 

●社会奉仕委員会･･･松澤政彦君 

12月の帆掛け船募金 8,783円でした。「盲導犬を育てる会」に送金しました。 

 

 

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間････････････豊岡豊岡豊岡豊岡    敬敬敬敬会長会長会長会長    

12月 14日（日）に河内長野東ロータリークラブの創立 30周年記念親睦例会が、難波のスイ

スホテル南海大阪でありました。少人数のこじんまりとした式典ではありましたが、アットホー

ムで好い記念式典だったと思いました。 

今では名誉会員になられました、元パストガバナーの三軒先生や、元地区代表幹事の長島住職と

いった懐かしいお顔を拝見することもできました。 

河内長野東ロータリークラブさんには、都都逸同好会がありまして、クラブでは師匠と呼ばれる

中村会員が、舞台に上がり、都都逸を披露してくれました。クラブに都都逸同好会があるなんて、

粋ですね。また、「もり・けん」さんによるハーモニカ演奏に合わせて日本の懐かしい童謡や昭

和歌謡を皆で歌いました。皆さん「我が青春の歌が戻ってきた」とばかりに大盛り上がりの楽し

い 30周年記念式典でありました。 

 

もうじきクリスマスがやってきますね。私が小さな子供だった時代、うちの会社は工場を借りて

いまして、うちの家族も工場に住込みでありました。その時分は経済的に随分と苦しかったよう

に思います。工場の大家さんの自宅もすぐ隣にありまして、以前工場はアメリカ向けのクリスマ

スツリーの製造をしていたそうで、その後輸出が振るわずに廃業して、その後に我々が入った訳

です。クリスマス前になって、大家さんがクリスマスツリーをプレゼントしてくれました。以前

製造していて、売れ残ったツリーをくれたのです。その時はクリスマスの深い意味を私は知らな

かったのですが、綺麗に飾られたツリーに欧米的なもの、豊かさを感じたものでした。その当時

買ってもらったのだと思うのですが、子供向のクリスマスソングが入ったＬＰレコードがありま

した。「きよしこの夜」や「赤鼻のトナカイ」に混じって、「マルセリーノの歌」という気になる

曲がありました。月日が流れ、レコードも何処かに行ってしまい、「マルセリーノの歌」のこと

も忘れてしまいました。ところが、大人になってから「マルセリーノ」の歌のことを思い出すこ

とになりました。ラジオを聴いていたら、浜村純が映画のあらすじを話していました。「汚れな

き悪戯」というスペイン映画です。その映画のサウンドトラックとして、「マルセリーノの歌」

がかかりました。映画の本題は、「パンとワインのマルセリーノ」と言うそうです。それで、「汚
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れなき悪戯」の DVD を買って観てみました。1955 年製作の古い白黒映画なのですが、感動の

作品でありました。 

クリスマスの映画と音楽の思い出では、「ホワイトクリスマス」があります。ビングクロスビー、

ダニーケイが主演のアメリカ映画で 1954年とこちらも古いのですが、カラーの作品です。ビン

グクロスビーが劇中で歌った、「ホワイトクリスマス」がヒットして、今でも今の時期になると

あちらこちらで聴くことができます。この映画の舞台として登場するのが、バーモント州です。

私は、古き好きアメリカとして映し出されるバーモントに住んでみたくなり、大学は、バーモン

ト州にある大学を探して入学しました。この映画を観ていなければ、バーモントに行くことはな

かったでしょう。私にとってのクリスマスの思い出です。 

 

国際ロータリーから私の自宅に郵便物が来ました。中を検めると、千田会員が昨年度に会員拡大

に貢献された実績に対しての記念品が送られてきたものです。 

後日、千田会委員に手渡したいと思います。 

今日で、今年最後の例会になります。今年は皆様に本当にお世話になりました。皆様、よいお年

をお迎えください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

2014年 12月 21日(日) ボーイスカウト富田林第 1団もちつき大会 

2014年 12月 14日(日) 

河内長野東 RC30周年記念式典 

（スイスホテル南海大阪） 
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ニコニコニコニコニコニコニコニコ        

☺豊岡君 今年は皆様にお世話になりました 来年もよろしくお願いします 

☺橋本竜也君 半年間が過ぎました 皆様、色々とありがとうございました 

☺堀野君 12月 16日、初孫が産まれました 男の子でした 

☺森井君 会長、幹事、あと半年よろしくお願い致します 

☺柳本君 今年もありがとうございました 来年も宜しくお願い致します 

☺遠藤君 ロータリーの忘年会、多忙な中集まっていただきありがとうございます 

☺中禮君 皆様、今年も一年お世話になりました 有難う御座います 

☺西澤君 早退すみません 

合計 39,000円 累計 1,129,611円 

 

MAKE  UPMAKE  UPMAKE  UPMAKE  UP        

★ボーイスカウト富田林第 1団もちつき大会（12月 21日）豊岡君、瀧君 

★クラブ会長会議（12月 22日）豊岡君 

 

 

1111月のお祝い月のお祝い月のお祝い月のお祝い        

★誕生日   

武島孝臣君、横山素夫君、寺田廣美君、遠藤特一君、瀧 成和君、中禮博昭君、大元 相君 

★奥様誕生日 

森和子(かずこ)様、豊田英子(ひでこ)様、松澤順子(じゅんこ)様 

★結婚記念日 

河村義信君 

★職業奉仕記念日 

河村義信君、藤野正勝君、橋本英樹君 

★入会記念日 

豊田圭郎君、橋本英樹君 
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2010201020102010----2012201220122012年度年度年度年度    米山奨学生米山奨学生米山奨学生米山奨学生    曲航平さんの近況報告曲航平さんの近況報告曲航平さんの近況報告曲航平さんの近況報告    

 

皆様 

 

新年あけましておめでとうございます。 

 

新春をお迎えのことと、お喜び申し上げます。 

 

皆様が元気でお過ごしでしょうか？ 

会員様がさらに増えましたでしょうか？ 

 

新春の挨拶と一緒に私の近況を皆様に報告いたします。 

 

勤務先が変わらず シマノのグループ会社 サンボウ(株)です。海外資材課で海外工場と

連絡を取り、貨物を発送する仕事です。今年の 4 月まではちょうど 3 年になります。 

おかげさまで、日本国内、及び海外の担当者たちと仲良く、仕事が順調にできています。

会社が 2015 年に業務が２割増える見込みで、忙しくなると思います。 

 

米山から卒業してすでに 3 年経ちました。学友の一員として、地区の活動には時々参加

させていただいています。米山には学友会が設立されていますが、実際の活動が数えら

れます。本年度の雪本 委員長をはじめ、ロータリアンの方々から応援いただき、私は

本年度の 2640 地区 米山学友会会長として、これから奉仕の活動を計画、実行してい

くつもりです。 

 

2015 年にはたくさんの目標を立ち、全力で頑張っていくつもりです。 

 

皆様のご健康とご活躍を祈り申し上げます。 

 

よろしくお願いします。 

 

 

曲 航平 


